

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan.

1. Dalam mengkaji pemikiran Jiwa Al-Kindi sebagai seorang filosof muslim pertama. Bahwa jiwa merupakan hakekat manusia, mempunyai wujud tersendiri, tidak musnah dengan hancurnya badan. Substansinya berasal dari Tuhan, bersifat mulia dan akan kembali jua kepada Tuhan . Dengan mensucikan jiwa melalui tahapan akan membuka tabir antara insan dengan Tuhan.
2. Pemikiran jiwa Al Kindi banyak mendapatkan pengaruh dari para filosof Yunani dalam hal ini tokohnya adalah socrates, Plato, Aristoteles, dan Plotinus. Selain itu ia mempunyai pandangan sendiri.
3. Eksistensi Jiwa Al-Kindi dapat menambah wawasan ilmu yang penting bagi kehidupan manusia, dalam memecahkan persoalan yang dihadapi. Dan kecenderungan jiwa Al-Kindi terletak pada akal dan selain itu sesuai dengan Al-Quran.

B. Saran - Saran

1. Hendeknya segenap kaum muslimin merasa insaf dan

sadar secara mawas diri, untuk senantiasa mepela jari, memahami serta mengkaji akan hakekat hidup dirinya, yang mana jiwa merupakan barometer bagi hal-hal yang baik dan buruk, benar atau salah. Manusia dituntut terus menerus untuk berjuang menegakkan benteng pertaganan moral dalam jiwanya serta mengorbankan api spiritual dan kembali kepada Al-Qur'an dan Hadist yang merupakan pedoman hidup.

2. Demi untuk mencapai kehidupan di dunia dan akhirat secara seimbang, hendaknya jiwa dengan ber bagai permasalahannya betul-betul diresapi dan dihayati serta apa yang dibicarakan oleh Al-Qur'an dan Hadist dapat dipraktekkan secara amali.
3. Pengetahuan akan jiwa menghantarkan manusia kepada Tuhannya. Karena itu selama manusia masih hidup agar berahlakul karimah, perlu peningkatan-ibadah dalam mencapai kesucian jiwa. Yang mana semua akan dituntut pertanggung jawabannya di akhirat nanti.

P E N U T U P

Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik, semua ini berkat hidayat dan pertolongan Allah SWT yang Maha pengasih dan penyayang, yang telah memberikan kekuatan kepada penulis dalam membahas skripsi yang berjudul "EXSISTENSI JIWA MENURUT AL KINDI". Penyusunan skripsi yang sangat terbatas ini, sekalipun dalam menyelesaikannya penulis menghadapi berbagai kesulitan dan rintangan. Namun sebagai pengunci dan penutup, penulis berharap semoga skripsi yang sederhana ini dapat memberikan sekedar sumbangan ilmu pengetahuan pada manusia. Demi untuk meningkatkan iman dan takwa kepada Allah SWT serta berminat mengkaji segala keajaiban jiwa dan penciptaannya yang tak terlepas dengan penggunaan akal yang harus didasari dengan pedoman Al-Qur'an dan Hadist.

Akhirnya penulis hanya bisa berharap dan berdo'a mudah-mudahan skripsi ini tercatat sebagai bukti amal yang diterima dan suatu persembahan yang suci di hadapan Ilahi serta mendapat ridlo-Nya. Amin Allahumma Amin.

Penulis'